



LE CLUB EN 2010-2011

publié le 13/12/2008 - mis à jour le 16/10/2010

Sommaire :

- EFFECTIFS
- HORAIRES
- OBSERVATIONS

● EFFECTIFS

Le club ne fonctionnera pas cette année. Ces deux dernières années, après un début satisfaisant et suivi, les effectifs ont considérablement fondu au point de se retrouver parfois à trois ou quatre voire deux.

Avec une participation en pointillé, il est impossible d'avoir un travail intéressant et suivi.

Donc cette année les élèves voulant faire de l'astronomie peuvent suivre les activités du club civil (les céphéides). Il est toujours possible d'emprunter une de nos 4 lunettes.

Pour tous renseignements voir M Valteau ou consulter la partie de ce site consacrée aux céphéides.

Nous réexaminerons cette suspension en juin 2011.

● HORAIRES

Pas de club

● OBSERVATIONS

Elles peuvent se faire, sur demande, pour un petit groupe en dehors des vendredis.

[l'article suivant.](#)

Mais elles peuvent se faire indépendamment n'importe où et n'importe quand, à l'oeil nu ou avec des instruments (quatre lunettes peuvent être empruntées) dès que les circonstances sont favorables.

Rappel : le soleil ne doit jamais être observé directement et encore moins avec un instrument non prévu pour cet usage ; risque de cécité.

[RETOUR](#)

HILLAIRET